

BRE NOTICIAS BREVES NOTICIAS BREVES NOTICIAS BREVES VES

■ **Policía.** Aprobada la propuesta para la creación de una Comisaría de Policía Nacional en Calahorra. En la sesión plenaria mantenida el jueves día 8 de Febrero en el Parlamento de La Rioja, el diputado y presidente del Partido Riojano, Miguel González de Legarra defendió la Proposición no de Ley presentada por su partido para solicitar la creación de una Comisaría de Policía Nacional en Calahorra, dado (según nota de prensa del PR) el incremento de la delincuencia y la inseguridad que se vive actualmente en la ciudad, una iniciativa que fue aprobada unánimemente por los integrantes del Parlamento riojano.

■ **Mujeres.** Ganadoras del Campeonato de Rabino de Mujeres Calagurritanas. La Asociación de Mujeres Calagurritanas finalizó el jueves 1 de Febrero el campeonato de rabino quedando en primera posición Esther Rodríguez, 2º premio para Toñi Gil y 3º puesto para Mª Antonia Herce. El galardón a la Mejor de la Noche fue para Lina Mari Losantos, y el premio sorpresa fue para Mª Valle Helguera. La Directiva recuerda a las asociadas que tienen a su disposición los recibos anuales, y que pueden pasar a recogerlos los martes y los jueves, de 6 a 8 de la tarde, en la sede ubicada en la calle Teatro nº 1, 1º.

■ **Solidario.** Inauguración de la Escuela en los campamentos de refugiados saharauis. La Asociación Rioja Baja Solidaria de Calahorra ha organizado un viaje institucional para el día 10 de Marzo, con regreso el día 17, a los Campamentos de refugiados Saharauis en Tinduf (Argelia) con motivo de la inauguración de la Escuela "Riojana Sueleme Ahmed Brahim" en la que han colaborado económicamente los ayuntamientos de Calahorra, Arnedo, Autol, Pradejón, Rincón de Soto, San Vicente de la Sonsierra y la

Comunidad Autónoma de La Rioja, así como la propia Asociación. Dentro de los Actos Institucionales que se llevarán a cabo en los Campamentos de Refugiados, se realizarán visitas a Hospitales, escuelas, Talleres de Artesanía, reuniones protocolarias con autoridades Saharauis y actividades para conocer la extrema situación por la que atraviesa el pueblo saharauí.

■ **Premios.** Premios y Distinciones Deportivas "Ciudad de Calahorra 2006" Reunido el Jurado calificador para designar a los Premios y Distinciones Deportivas calagurritanos, el pasado día 6 de Febrero del 2007, a las 20:30 horas en la Sala de Reuniones del Ayuntamiento, acordaron conceder los siguientes premios: Premio al Mejor Deportista Masculino, Javier Bazo Merino, Campeón de La Rioja de 800 metros lisos en pista cubierta y record de La Rioja Absoluto de 800 metros lisos; Premio a la Mejor Deportista Femenina, Patricia Lorente Lara, Campeona de La Rioja en diversas especialidades y categorías de Atletismo y Semifinalista en Campeonato Absoluto de 100 metros vallas; Mejor Deportista Promesa, Alberto Miranda Ramos, Campeón de

La Rioja Absoluto en 200 y 400 metros estilo y 100 metros braza de natación; Premio al Mejor Técnico, Valvanera Guridi Ezquerro en la disciplina de Atletismo; Premio al Mejor Dirigente, Gregorio Aldama del Gimnasio Calahorra; Premio al Mejor Club, Club de Natación Násica; Premio al Mérito del Deporte, Javier del Río Abadía, Organizador del Campeonato de Fútbol Sala Pequeñín de la Peña Recreativa El Sol.

■ **Juventud.** Nuevos Talleres del Consejo Comarcal de Juventud. Desde el Consejo Comarcal de la Juventud de Calahorra se han organizado dos talleres con el objetivo de favorecer el tejido asociativo de la ciudad: Comunicación e Imagen para Asociaciones y Financiación Pública y Privada. El primero de ellos se celebra el lunes día 19 de Febrero, de 20:30 a 22 horas y estará impartido por Saray Oca, Secretaria del APIRB, quien tratará diversos puntos sobre cómo redactar una Nota de Prensa y convocar una Rueda de Prensa, desarrollarla y contactar con los medios de comunicación. El Taller es gratuito para entidades miembro y para el resto, diez euros en los que se incluye un certificado de asistencia del Instituto Riojano de la Juventud. El Taller de Financiación Pública y Privada para Asociaciones tendrá lugar el día 26 de Febrero, de 20:30 a 22 horas y estará impartido por Silvia Lorente, Coordinadora del Consejo de la Juventud, tratando temas como la autofinanciación o los diferentes tipos de subvenciones existentes. Es también gratuito para las asociaciones miembro, y de 10 euros para el resto.

■ **Psoe.** Propuestas en materia de vivienda y soluciones a los problemas de los pabellones. Desde el Grupo Municipal Socialista

se han abordado dos problemas importantes que sufren en la actualidad los ciudadanos de Calahorra, como son el excesivo encarecimiento de las viviendas, sobre todo para los más jóvenes, y los problemas que plantea el uso de las duchas en los pabellones deportivos. En el primer tema a tratar, desde la agrupación se plantea la necesidad de crear una empresa municipal que gestione el suelo y la construcción de viviendas sociales, sobre todo en el nuevo sector que se va a crear próximamente, el sector B-3. Esta empresa se encargará de contratar al constructor de las viviendas, pero será ella directamente quien controle su venta y no el empresario, evitando de esta manera el encarecimiento incontrolado de los pisos. En el segundo apartado, el actual problema del agua caliente en todos los pabellones deportivos, cuya temperatura alcanza los 70º lo que hace imposible que los deportistas puedan hacer uso de las duchas, desde el Partido Socialista se propone el uso de filtros para evitar a la temida Legionella o la creación de una tubería de agua fría que converja con el agua caliente en la grifería de la ducha, para que la temperatura pueda de esta manera ser regulada.

■ **Pradejón.** Los presupuestos municipales de Pradejón superan los 5 millones de euros. El pasado martes, el Pleno de la Corporación Municipal de Pradejón, con los votos a favor del equipo de Gobierno y los votos en contra del Grupo Popular, aprobó el presupuesto municipal del ejercicio 2007, a partir del cual se seguirá el trámite legal de exposición pública, plazo de alegaciones y publicación definitiva. El presupuesto asciende a 5.362.000 euros, equivalente a casi 900 millones de las antiguas pesetas, y de esta

cantidad, el 0,7% se destinará a Cooperación al Desarrollo y Ayudas al Tercer Mundo. La parte más importante del presupuesto está destinada al Capítulo de Inversiones, un 65% del gasto total, con 3.459.000 euros. De esta cantidad, 800.000 euros irán a parar a la primera anualidad de la nueva Guardería Municipal, que cuenta con un presupuesto total de 1.102.284,25 euros para un total de 1.387,76 metros cuadrados útiles distribuidos en dos plantas y con una capacidad de 90 niños de edades comprendidas entre los 3 meses y los 3 años. En infraestructuras destacan los 1.600.000 euros que se destinará a la urbanización del Salagón (U-10, U-11 y U-12) nueva arteria de expansión residencial del municipio, los 430.000 euros para la adecuación de las aceras y el saneamiento de la carretera LR-280 a su paso por el municipio y los 310.000 para el arreglo de las calles Velasco y Barrionuevo. También cabe destacar el gasto de 22.000 euros en material cultural y los 12.000 euros para la redacción del proyecto de la nueva Biblioteca Municipal de un total de 61.000 euros con los que cuenta esta partida. En el apartado social se destinarán 40.000 euros para el Centro de Día que se instalará en el Hogar de las Personas Mayores, y el apartado Medioambiental, se contemplan varias inversiones importantes: 150.000 euros para la reparación de caminos rurales, 60.000 euros para la adquisición de nuevos terrenos, 10.000 euros para restauraciones y 20.000 euros para la mejora del barranco de las bodegas. Finalmente, se destinarán 60.000 euros en forma de subvenciones a las Asociaciones Culturales y Deportivas del municipio y 28.000 euros en Ayudas al Tercer Mundo y proyectos de Cooperación al Desarrollo.

■ COMERCIO / APERTURA

■ VIERNES - 090207 - 19:30H.



- Tras la inauguración, el nuevo centro ofreció un lunch a los numerosos asistentes -

Inauguración de un Spa-Center en el centro de Calahorra



- Don Javier Fernández bendice las nuevas instalaciones junto a la gerente del centro Inmaculada García Herrera -

Relajación, bienestar y belleza principalmente obtenidos desde la hidroterapia en sus diferentes especialidades son la base del recientemente inaugurado Spa-Center ubicado en la calle Cavas de Calahorra, donde se ofrecen los últimos tratamientos saludables relacionados con el agua en los más de cien metros cuadrados de superficie del centro. Agua Manil se convierte así en el único Spa de Calahorra y su Comarca, poniendo a disposición de sus clientes distintas zonas de relajación: jacuzzi, solarium, hidroterapia, baño de vapor, cabina de hielo, zona de contraste y zona de tratamientos donde se aplicarán diversas técnicas como la Oxigenoterapia, la Cacaoterapia, la Vinoterapia o el Tsiatsu. El centro permanece abierto ya al público tras su inauguración en la noche del viernes día 9.

No lo olvides...
Cada semana nuestra edición en internet

Merlin **publicidad**
Agencia de publicidad y comunicación visual

Merlin

ELABORACION Y MANTENIMIENTO DE PÁGINAS WEB

Paseo Mercadal 42 - 1ª Drha. - Telfno.:941 145023